

4. Innovation Day bei AraCom IT Services AG

"Der Weltraum ist unendlich groß Miss Lander und es ist alles in diesem Universum möglich.", so ein Zitat des wohl berühmtesten Science-Fiction-Zeichentrick-Helden aus den 80ern - Captain Future. Und um *Möglichkeiten* geht es auch am **18. Mai 2017**. Denn dann gewähren uns die Software-Spezialisten der AraCom IT Services AG in ihrer Zentrale in Gersthofen wieder einen Blick in die Zukunft! Mit ihrem gefragten **AraCom Innovation Day** demonstrieren die IT-Profis Kunden und Unternehmen bereits zum vierten Mal eindrucksvoll, wie sie ihr Business mit smarten und innovativen Technologien auf die Welt von Morgen bestmöglich vorbereiten können.

AraCom – Partner der Hololens

Im Mittelpunkt der diesjährigen Veranstaltung steht die faszinierende Welt der „Augmented Reality“. Dabei setzt AraCom auf die von Microsoft speziell entwickelte Cyberbrille HOLOLENS, welche hochauflösende 3D-Animationen in die jeweils unmittelbare Umgebung des Trägers projiziert. „Eine wirklich beeindruckende Technologie, welche unseren Kunden ein weites Feld neuer Möglichkeiten eröffnet und die zukünftige Arbeitswelt revolutionieren wird“, so Vorstandsmitglied Lothar Härle, der mit seinem Team bereits an vielfältigen Einsatzszenarien tüftelt. „Sei es die Betrachtung von neuen Fahrzeug-Modellen aus verschiedenen Blickwinkeln oder der virtuelle Rundgang durch den Entwurf eines Architekten – die Möglichkeiten für Unternehmen sind nahezu unerschöpflich. Aus diesem Grund haben wir uns auch dazu entschieden, die Entwicklung auf diesem Gebiet in die Leistungen von AraCom mitaufzunehmen, um so unsere Kunden daran profitieren zu lassen.“

Einen Einblick in diese neue und eindrucksvolle 3D-Welt können sich Interessierte auf AraComs Innovation Day verschaffen, auf welchem neben interessanten Facts zur Hololens auch potentielle Use-Cases vorgestellt werden. Im Rahmen einer exklusiven, selbst entwickelten In House Navigation erhalten Besucher die einmalige Chance, die AR-Brille persönlich auszuprobieren und sich mit AraComs IT-Spezialisten über individuelle Einsatzzwecke und Lösungen auszutauschen.

Innovation Day – Stuttgart

Aufgrund der gestiegenen Kundennachfrage an diesem Zukunftstrend, soll neben Gersthofen dieses Jahr erstmals der Innovation Day auch an AraComs Standort Stuttgart stattfinden. „Das Interesse sowie der Bedarf an der Darstellung virtueller Elemente sind sowohl im privaten als auch beruflichen Alltag enorm“, so Vertriebschef Winfried Busch, der in den Anwendungsmöglichkeiten der Hololens großes Potential sieht.

Wie in Gersthofen werden deshalb auch in Stuttgart AraComs Softwareentwickler als fachliche Ansprechpartner allen Besuchern zu diesem spannenden Thema kompetent zur Seite stehen. Ein Mixed-Reality-Abenteuer der 3. Art, welches man sich auf keinen Fall entgehen lassen sollte!



PRESSEINFORMATION

Über die AraCom IT Services AG

Die AraCom IT Services AG ist einer der führenden Entwickler und Integratoren von Individualsoftware für große und mittelständische Unternehmen. Mit angepassten Programmierlösungen und Gesamtprojektierungen hat sich die in Gersthofen bei Augsburg ansässige AraCom in den letzten Jahren zu einem modernen und erfolgreichen Softwareunternehmen entwickelt. Im Bereich der Individuallösungen nimmt das Unternehmen mit zwei Niederlassungen in München und Stuttgart einen führenden Platz ein. National und international agierende TOP-Unternehmen vertrauen zunehmend auf die Expertise der AraCom. An der Spitze des 1998 gegründeten Unternehmens stehen die beiden Vorstände und Gründer Lothar Härle und Alexander Waidmann sowie als drittes Vorstandsmitglied Winfried Busch. Das Unternehmen besteht aus einer hoch qualifizierten Mannschaft mit derzeit 175 Mitarbeitern in den Bereichen Softwareentwicklung und -beratung, Vertrieb, Marketing und Verwaltung. Weitere Informationen finden Sie unter: www.aracom.de.

Unternehmenskontakt:

AraCom IT Services AG, Daimlerstr. 13, 86368 Gersthofen, Tel.: +49(0)821 – 570 453-0, Fax: +49(0)821 – 570 453–33, Vorstände Lothar Härle, Alexander Waidmann und Winfried Busch

Pressekontakt:

AraCom IT Services AG, Daimlerstraße 13, 86368 Gersthofen, Nicole Kandora, nicole.kandora@aracom.de, +49(0)821 570 453-28